

Amanda Cuncanchón: una vida entre hierbas y aromas

[Música]

Mi nombre es Amanda con Cucanchón de Rojas, tengo 69 años. Empecé a trabajar a la edad de 6 años, toda mi vida he trabajado con mis hierbas y con mis flores. Un día mi hijo me hizo levantarme a las 2 de la mañana e ir a surtir mi hierbas a la Plaza del Samper, ir a comprar mis flores a Paloquemao.

Mi núcleo familiar se compone de tres hijos, 11 nietos, dos bisnietos y mi esposo. La mayor dificultad que yo he tenido en mi vida fue cuando me enfermé de cáncer de mama, que para mí fue tan duro esa enfermedad, que toda mi gente estuvo muy pendiente de mí. Yo trabajo hace 64 años en la Plaza de las Ferias

Este programa del PDA , llegaron a la Plaza de las Ferias, me entrevistaron, me dejaron un formato y lo llené cual era mi proyecto. En todas las 18 plazas yo fui la ganadora del proyecto, estoy muy feliz, muy contenta gracias por haberme dado esa oportunidad de poder entregarme de lleno a proyectar ese proyecto que tengo en mi mente para el futuro mío, para el futuro de mis hijos y de mis nietos. Gracias a la Alcaldía de Bogotá, sé que esto nos va a ayudar a superarnos y a superar a mi núcleo de familia. Gracias

[Música]